

La exposición «Arqueosexisme» completa su itinerancia por los CRAI de la URV con más de 67.000 visitantes

La exposición itinerante «Arqueosexisme» ha completado su itinerancia, después de pasar por seis de los CRAI de la URV, con unas cifras de visitantes muy buenas.

El pasado diciembre de 2023 dimos el pistoletazo de salida a la exposición itinerante «Arqueosexisme», con un acto de inauguración en el CRAI Campus Catalunya de la URV, en Tarragona, con la participación del director del ICAC-CERCA, **Josep Maria Palet**, y representantes de la **Unidad de Igualdad**, el **CRAI** y el **Departamento de Historia** de la URV, colaboradores del proyecto.

La exposición “Arqueosexisme” se ha exhibido en seis CRAI de la URV durante un total de 88 días y ha recibido a más de 67,000 visitantes.

Después de pasar por el CRAI Campus Catalunya (del 5 de diciembre de 2023 al 15 de enero de 2024), la exposición “Arqueosexisme” ha visitado el CRAI Campus Sescelades (del 29 de enero al 8 de febrero), el CRAI Campus Terres de l'Ebre (del 15 al 29 de febrero), el CRAI Campus Medicina (del 11 al 21 de marzo), el CRAI Campus Bellisens (del 8 al 18 de abril) y el CRAI Campus Baix Penedès (del 20 al 30 de mayo).

Los resultados de la iniciativa han sido muy satisfactorios y han superado las expectativas de la organización, liderada por el **Comité de Igualdad del ICAC-CERCA** (con Lydia Gil, Lúdia Colominas y Alfredo Mayoral). Con una media de 3,864 visitas al día, **la exposición ha recibido un total de 67,031 visitantes.**

	<i>Visitantes</i>	<i>Días de exposición</i>	<i>Visitantes/día</i>
CRAI Campus Catalunya	39.422	32	1.232
CRAI Campus Sescelades	6.231	9	692
CRAI Campus Terres de l'Ebre	1.950	7	279
CRAI Campus Medicina	12.632	12	1.053
CRAI Campus Bellisens	4.287	9	476
CRAI Campus Baix Penedés	2.509	19	132
Total	67.031	88	3.864

Después de la itinerancia por los CRAI de la URV, la exposición «Arqueosexisme» comenzará a moverse por el territorio. La primera parada será la Universidad de Lleida y, más adelante, se exhibirá en la Universidad Pompeu Fabra.



La exposició itinerante “Arqueosexisme” empezó su recorrido en el CRAI Campus Catalunya, en diciembre de 2023. Foto: ICAC (CC 4.0).

La exposició «Arqueosexismo» promueve la igualdad de género en el ámbito de la investigación, al mismo tiempo que fomenta la cultura científica

La exposició cuenta con paneles que combinan textos (traducidos al catalán) e ilustraciones de diferentes artistas para mostrar **testimonios reales de arqueólogas que exponen su experiencia** y perspectiva en torno al problema del sexismo en arqueología, especialmente en el ámbito del trabajo de campo.

La exposició original, creada en Francia por la **Associació Archéo-Éthique** y el proyecto

Paye ta Truelle, se inauguró en la *Maison de l'Archéologie et de l'Ethnologie* (Nanterre, Francia) en 2019 y, desde entonces, ha itinerado por diversas instituciones de Francia, Bélgica, Suiza y Estados Unidos. Ahora, gracias a la colaboración entre ICAC-CERCA y la URV (a través de la Unidad de Igualdad, el CRAI y el Departamento de Historia e Historia del Arte), **la exposición «Arqueosexisme» se ha expuesto por primera vez en Catalunya.**

Noticias relacionadas:

«El ICAC-CERCA y la URV traen la exposición “Arqueosexismo” por primera vez a Catalunya», ICAC, 13 de diciembre de 2023.



L'exposició itinerant “Arqueosexisme” comença el seu recorregut al CRAI campus Catalunya, fins el 15 de gener de 2024. Foto: ICAC (CC 4.0).







Sobre el Instituto Catalán de Arqueología Clásica (ICAC-CERCA)

El **Instituto Catalán de Arqueología Clásica (ICAC-CERCA)** es **un centro CERCA** creado como consorcio en 2003 por la Generalitat de Catalunya y la Universidad Rovira i Virgili. Es una institución catalana con vocación internacional, puntera en la investigación y conservación del patrimonio arqueológico. Tiene su sede en Tarragona, ciudad reconocida como Patrimonio Mundial por la UNESCO en el año 2000. Sus investigadores e investigadoras trabajan para comprender el pasado a través del estudio de los restos arqueológicos y promover la preservación del legado histórico. ¡Somos CERCA!

Para más información, visitad el sitio web del ICAC en www.icac.cat.

